



ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DEL 30 DE NOVIEMBRE DEL 2015

Los integrantes de la Comisión de Obras Públicas se reunieron a las 12:00 horas del día 30 de noviembre en la sala de juntas de la oficina del Regidor José Márquez Puentes para atender el siguiente orden del día:

Como primer punto del orden del día se verifica la asistencia de los integrantes de la comisión: Regidores: Zuri Saday Medina Reyes Coordinadora de la Comisión, José Márquez Puentes Secretario y Alejandro José Seade Terrazas Vocal, como invitados el Ing. Alejandro Hernández y Enrique Olvera Carranza por parte de la Dirección General de Obras Publicas y José Gómez Banda, asesor de la fracción edilicia del PRI.

Como segundo punto en el orden del día se presenta la minuta de la sesión anterior para su aprobación.

Como tercer punto en el orden del día el Ing. Hernández Director Técnico de Obras Publicas expresa la necesidad de contratar personal técnico para dos áreas, Edificación y Urbanización. Menciona que el personal existente no es suficiente para las tareas que le son encomendadas a la Dirección y que el mayor problema es en el área de Edificación por la falta de dibujantes. El Ing. Hernández indica que ya se presentó esta propuesta a la Oficialía Mayor, sin embargo solicita del apoyo de la Comisión para que se le apruebe la contratación de 8 nuevas plazas con una afectación presupuestal total anual, incluyendo prestaciones la cantidad de \$1,802,080 pesos, la descripción de los puestos se describe enseguida:

Puesto	Cantidad
Coordinador de Proyectos de Edificación	1
Proyectistas	2
Supervisor de Obra de Urbanización	2
Supervisor de Obra de Edificación	2
Mensajero	1

La Lic. Zuri Medina le cuestiona sobre el equipamiento necesario para realizar las funciones de este nuevo personal en dado caso de aprobarse la solicitud, esto con el fin de que sea una solución integral al problema y no haya complicaciones en un futuro. El Ing. Hernández comenta que aún no tienen la propuesta para equipamiento, sin embargo lo harán llegar a la brevedad a la comisión.

Como cuarto punto del orden del día, en lo que respecta a asuntos generales, el Regidor José Márquez solicita a la Dirección General de Obras Públicas reubicar o en caso de que no se pueda esta acción, hacer una remodelación de las instalaciones del Departamento de Bacheo ubicadas en la Perimetral Carlos Amaya, comenta que estas instalaciones dan un muy mal aspecto a la ya deteriorada imagen urbana del sector colindante.

Como segundo asunto general de la reunión, el Regidor José Márquez solicitó información adicional sobre el Presupuesto de Rehabilitación de la Operación de Pozos de Infiltración de Agua Pluvial. Se le explicó por parte de Enrique Olivera, la forma de funcionar de los pozos, los trabajos necesarios para su mantenimiento y el presupuesto necesario para cubrir las necesidades mínimas de la ciudad en materia de control de agua pluvial. También menciona que se está actualizando proyecto y que próximamente lo hará llegar a la comisión.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 13:00 horas, llegando a los siguientes acuerdos:

- Se dará seguimiento a la petición de contratación de nuevo personal para las áreas de Edificación y Urbanización.
- Se solicita enviar la solicitud de equipo necesario para la dependencia en general y por separado el equipamiento para el personal que se está solicitando su contratación.
- La DGOP presentará un proyecto para la remodelación de las instalaciones del Departamento de Bacheo. Así como una lista de equipo y material necesario para un mejor funcionamiento del departamento.
- La DGOP presentará un proyecto y dictamen presupuestal para el mantenimiento y limpieza de diques y pozos de absorción.

